










①私がOTになろうと思ったのは、高校の時、胸郭出口
症候群による症状で日常生活動作に悩んだ経験をしたか
らです。怪我や病気と折り合いをつけ、前へ進もうとす
る方々をさまざまな社会資源を通して支援できるところ
が魅力だと感じています。 

① 医療職に就きたいと考えていた中で、大学のオープン
キャンパスで作業療法士を知り、作業とは何か気になっ
て調べていく内に興味を持ちました。身体面だけでなく
精神面のサポート、道具や環境の調整など、多側面から
支援できることが魅力だと感じています！ 

①母に勧められ作業療法士を知り、調べていく内に人
のできるを支援する仕事に魅力を感じて目指しました。
支援の選択肢が広いので、たとえ身体機能向上が難し
くても作業をできるような支援がしやすいことも魅力
と感じています。

① 作業療法士になろうと思ったきっかけは？
また、作業療法士の魅力や好きなところは？

② 大学で、作業療法科目の好きな授業、
楽しい・面白いと感じた授業は？ 

➁福祉機器論です。どういう自助具があったら問題が
解決できるか考えたり、実際に使ってみたりして、よ
り学びが深まりました。国際福祉機器展に参加する機
会もあり、最新の様々な福祉機器についても知ること
ができました。

② 3Dプリンターを使って自助具を開発する授業です。
どんな道具があったら便利かを考え、実際にプリントし
て形にしていく過程が楽しいです。作業療法において、
その人にあった自助具を気軽に作ることができる3Dプ
リンターは重要な存在だと学びました。

②私が好きな授業は、臨床作業療法Ⅱの事例検討です。
評価実習を終え、実習で学んだ臨床思考過程をもとにグ
ループワークで１つの症例について考えます。MTDLP
を用いて目標とプランを発表するため、グループごとの
考え方の違いなど共有し、考えを深めることができる授
業です。

【今回の質問内容】

～作業療法学生に聞いてみた～

Quality of Campus Life
埼玉県作業療法士会では、県内の養成校の学生さんが

『広報部学生サポーター』として広報部で活動し作業療法の魅力を伝えています

そんな広報部学生サポーターさんにリアルな学生生活についてインタビューしてみました！

たむちゃん

はるちゃん

ゆうか

箸ぞうくん
／(有)ウインド・本社

福祉機器 選び方・
使い方 副読本（国
際福祉機器展）
／(一財)保健福祉
広報協会

パラリンコップ
／福祉用具機器研
究開発の会＆脳卒
中片麻痺良好生活
倶楽部
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